

INTRONISÉE EN 1986

Diane MATHESON-CLEMENT

Athlète - Athlétisme

En 1958, Diane Matheson-Clement a gagné une médaille de bronze au relais 4 x 100 mètres aux Jeux du Commonwealth. Sa victoire n'avait surpris personne, car elle avait détenu le record canadien du 100 et du 200 mètres dans les années 1950 et avait fait partie de l'équipe d'athlétisme du Canada aux Olympiques de 1956. En 1954, cette diplômée de l'école secondaire Moncton High a été lauréate du prix d'athlète exceptionnelle dans le cadre du CN Exhibition Olympic Training Plan et 30 ans plus tard elle a été responsable de l'équipe d'athlétisme du Canada pour les Olympiques de 1984. Elle a été admise au Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick en 1979.

